

[View this email in your browser](#)



UCC+i

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

Boletín No. 113

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas. En este boletín hacemos un resumen de los trabajos de esta semana.

22 de noviembre de 2022. En profundidad

¿Qué podemos hacer en la lucha contra la resistencia antimicrobiana?

Entre el 18 y el 24 de noviembre se celebra la Semana Mundial de Concienciación sobre el Uso de los Antimicrobianos. Este año bajo el lema "Prevenamos juntos la resistencia a antimicrobianos", la Organización Mundial de la Salud (OMS) pretende dar a conocer los riesgos que conllevan las infecciones causadas por las llamadas "superbacterias", resistentes al tratamiento antibiótico y mostrar la importancia de la participación de toda la sociedad.



[Leer más](#)

Jéssica Gil Serna. Facultad de Ciencias Biológicas

Víctor Jiménez Cid. Facultad de Farmacia

17 de noviembre de 2022. Noticias

Una científica complutense participa en el primer emparejamiento con un diputado de la "Oficina C"

María Crespo López, Catedrática en Psicología Clínica de la Universidad Complutense de Madrid,



ciencia y política. Además de propiciar estos encuentros, la Oficina de Ciencia y Tecnología de la Cámara Baja elabora informes basados en la evidencia científica.

[Leer más](#)

María Crespo López. Facultad de Psicología

25 de noviembre de 2022. En profundidad

La intervención reparadora en violencia de género

Hoy, 25 de noviembre, se celebra el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Dos expertas en género e igualdad de la Universidad Complutense de Madrid (UCM), Isabel Tajahuerce y Cristina Mateos, repasan cuestiones en torno a la violencia contra las mujeres.



[Leer más](#)

Isabel Tajahuerce Ángel y Cristina Mateos Casado. Facultad de Ciencias de la Información

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

11 de noviembre 2022. Noticias

DIVULGACIÓN CON AROMA DE TURRÓN: primer encuentro de monólogos de ciencia complutense organizado por la Unidad de Cultura Científica.



La divulgación mediante los monólogos es otra forma amena y entretenida de transferir conocimiento. Si te animas a preparar un discurso de 5 minutos en tono divulgativo "Divulgación con aroma de turrón" es el escenario perfecto para ensayar el discurso de tu vida.

Apúntate y ven el próximo día 13 de diciembre a las 17:00 a compartir con el público tu experiencia.

Tienes de plazo hasta el 30 de noviembre para inscribirte.

18 de noviembre de 2022. Noticias

Nueva temporada de "En las ondas de Marie" con la Resistencia a antibióticos y Bruno González Zorn

Los expertos prevén que para 2050 10 millones de personas morirán en el mundo a causa de la resistencia a los antibióticos. ¿Por qué las bacterias de nuestro organismo se vuelven resistentes? ¿Qué enfermedades tratan los antibióticos y cuáles no? ¿Por qué resulta tan complicado desarrollar nuevos?

Bruno González Zorn, Catedrático de Sanidad Animal en la Facultad de Veterinaria de la Universidad Complutense de Madrid, responde a estas y otras preguntas con motivo de la Semana Mundial de Concienciación sobre el Uso de Antimicrobianos.

[Leer más](#)

UCC+I OTRI UCM



This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

OTRI · Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación. C/ Doctor Severo Ochoa 7, 2ª planta · Madrid, MADRID 28040 · Spain

Grow your business with  mailchimp